



## Ausflug des SKFM führt ins wildromantische Brohltal

■ **Ahrweiler.** Laut Info des Katholischen Vereins für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler (SKFM) reisten in diesem Jahr 20 seiner Mitglieder ins wildromantische Brohltal, wo Müllermeister Rainer Mosen bereits auf sie wartete. In einer unterhaltsamen Führung sprach er über die Geschichte der bereits 1377 erwähnten historischen Mühle, erklärte, wie die vom Brohlbach angetriebenen Maschinen das Korn zu Mehl mahlen und beantwortete zahlreiche Fragen. Im An-

schluss führte Eberhard Thomas Müller die Gruppe durch die Trasshöhlen von Burgbrohl, erwähnte den Eifelvulkanismus, hier gefertigte römische Altäre, die von Burgbrohl aus ins gesamte nördliche römische Reich verschickt wurden, und wie die Holländer die Landschaft prägten. Vom 17. bis zum 20. Jahrhundert nutzten sie den Trass zum Deichbau, der sich mit Kalk vermischt unter Wasser zu Trass-Beton verbindet. *red*

Foto: Eberhard Thomas Müller